

八幡まち便り

2020. 9.1 発行 NO.5 発行責任者 後藤 裕昌





カズラ曳き時の提灯点灯のご協力ありがとうございました。

初の試みではありましたが、各家々で提灯にイラストや文字を描いて 賑やかな提灯にしていただき、ありがとうございました。 まちの人々からも、「提灯良かったね~」と言葉をいただき協議会も 貢献出来てうれしく思いました。

また来年も新たな試みを考えていきたいと思っています。

さて小学校の夏休みも終わりました。今年の8月は本当に酷暑でした(。-∀-) 壱岐市で8月26日に新型コロナウイルス感染者7例目が確認されましたが、これまで通り 拡大防止に向けた皆さんの新しい生活様式の中でいつも通りの生活を心がけていきましょう。

毎月7日は「こども部会の日」



八幡小学校に登校する子供たちを見守り、声かけする運動です。
7日が休みの日は次の登校日を設定しています。

こども部会が中心となっていますが、もちろん地域の方の参加も歓迎です!子供たちに負けない「おはよう!」をお願いします♡



☆八幡小学校クリーン作戦☆

9月18日(金) 10時から11時半

場所 児童館裏タンコ磯付近

to the second se

今年から、八幡まちづくり協議会も「地域づくり部会」が中心となって一緒にクリーン作戦やります! 平日の午前中ですがお時間のある方は是非一緒に、クリーン作戦参加してみてください(*^-^*)



台風シーズン到来!!!

今年は梅雨の長雨もあり、7月の台風発生数がゼロ! 8月は7個発生しましたが、壱岐市にはおおきな被害 もありませんでした。

しかし例年、台風は9月も8月と同等数発生しています。8月末に発生した台風9号は九州地方に影響を出す可能性が高いです。

今一度、防災準備をお願いします。

早めの対策・行動・避難を心がけましょう。

台風の接近時には不要不急の外出は避けましょう。





9月21日(月)は敬老の日

「多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う」日とされています。日頃、お世話になっているおじいちゃん・おばあちゃんへ感謝を伝える日でもあります。 「ありがとう」を伝えてみてはいかがでしょうか(*^-^*)

♦八幡まちづくり協議会よりお知らせ

夏休み中、まち協の声かけに集まって「朝のラジオ体操」に参加していただいた 住民の皆さまには皆勤賞・5日参加賞・3日参加賞を後日、まちづくり協議会の 委員よりお届けします。お楽しみに(*^-^*)

先に募集していましたロゴマークにつきましては、来月のまち便りで発表いたします。

八幡まちづくり協議会

〒811-5312

壱岐市芦辺町諸吉南触 1565 番地

(八幡小学校 給食室)

TEL 090-6770-1407 (8:30~17:15)

FAX 0920-40-0434

Mail yahatamachikyo8810@yahoo.co.jp

声を聞かせて下さい!

八幡まちづくり協議会に対して、わからないこと、知りたいこと何でも結構です。 皆さんの声をお聞かせくだ

省さんの声をお聞かせくにさい。

こんなことを記事にして欲 しいなどなんでも OK です。

